

# Nota de prensa



## **PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE INFANCIA SOLICITA CON URGENCIA REUNIÓN CON MINISTRA DE SALUD PARA TOMAR ACCIONES A FAVOR DE NIÑAS, NIÑOS Y FAMILIARES INHABILITADOS DE TRANSPORTARSE A LIMA POR EL BLOQUEO DE CARRETERAS.**

La presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia, Magaly Ruíz Rodríguez, solicitó con carácter de urgencia a la ministra de Salud, Rosa Gutiérrez Palomino, reunión de coordinación y acuerdos a raíz de la preocupación por la atención de niños y niñas con diagnósticos varios, quienes cuentan con citas médicas programadas y no pueden ser trasladados a Lima por el bloqueo de carreteras como consecuencia de las protestas en el país.

“Me dirijo a usted para saludarla cordialmente en nombre de la “Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia en el contexto de emergencia sanitaria” del Congreso de la República que me honro en presidir, y; en atención a las facultades delegadas, recurrir a vuestro despacho a efectos de trasladarle nuestra preocupación sobre la atención médica en favor de niños y niñas con diagnósticos varios, quienes cuentan con citas médicas programadas para evaluaciones, análisis clínicos y tratamientos de quimioterapia; así como, para el recojo de medicamentos, entre otros aspectos.” Señala el referido oficio.

Así mismo, solicitó que sea considerada la gravedad de este problema, debido a que muchos de ellos cuentan con enfermedades que necesitan de atención inmediata, pero que, debido a la coyuntura y el bloqueo de las vías, principalmente en Ica, Arequipa, Cajamarca, Puno, Cusco, Ayacucho, Piura, Lambayeque, Tacna y las provincias de Lima, esta situación imposibilita el arribo de niños, niñas y sus familias a la capital.

“Sin embargo, las diversas protestas que actualmente se presentan en el país han generado el bloqueo de las principales vías de acceso a esta ciudad, desde los departamentos de Ica, Arequipa, Cajamarca, Puno, Cusco, Ayacucho, Piura, Lambayeque, Tacna y las provincias de Lima, principalmente. Esta situación imposibilita el arribo de niños, niñas y sus familias a nuestra capital para recibir las atenciones que requieren, más aun considerando sus diagnósticos y la gravedad de las enfermedades que padecen.” Continúa el documento.

Finalmente, se solicitó que la reunión sea programada con celeridad y se exhortó a tomar medidas inmediatas para mejorar la situación que afrontan los niños del país ante el conflicto que se vive.

“Es por ello que, desde esta Comisión, solicito a usted una reunión conjunta con carácter de urgencia, con la finalidad de tomar acciones concretas en el más breve plazo posible.” Finalizó.